

## Vuelca un camión en la A-31

24/05/2024



El conductor de un camión ha perdido el control del vehículo mientras circulaba por la autovía A-31 en dirección Madrid y ha acabado volcando. La Guardia Civil ha acudido rápidamente al lugar para asegurar la zona. Por suerte no se han producido daños personales ni se han visto involucrados otros vehículos. El suceso se ha producido a media tarde.

Desde la Dirección General de Tráfico han confirmado a

Valle de Elda que el vehículo ha quedado fuera de la calzada y por ese motivo no ha habido que cortar en un primer momento ninguno de los carriles, pero cuando ha llegado la grúa para retirar el camión se ha cortado el carril derecho para hacerlo con seguridad.

Así, el tráfico no ha permanecido cortado, aunque se esperan ligeras retenciones por el cierre de uno de los carriles.